



三和新報

THE SANWASHIMPO

日刊 日曜 祝祭日を除く 1ヶ月購読料 80円

オ 1394号 昭和29年6月17日 第三種郵便物認可

11月29日

(土曜日)

発行所
三和新報社
平市田町 電話1053

コーヒー
洋酒
カド

平市田町 TEL 221

完全就職の見通し

平地方の中学校卒業生

草野氏ら七人表彰

石城統計協会で

犯罪の防止に成果

磐城防警警察局から表彰

磐城信用組合中
金代理店に

磐城信用組合

認定書(二小・一中)

タケシは電640番

尼子タケシ 平市二丁目

父房次郎儀九十一才の高齢にて静養
中のところ二十七日午前八時長逝致
しました茲に生前の御交誼を深謝
し謹んで御通知申上ます

追て葬送の儀は十一月三十日午後二時由宅由棺斎院に
埋葬致ります

昭和三十三年十一月二十八日

平市二丁目一番地

馬目芳久

馬目直二

馬目唯介

豊田久義

高木次雄

榎本孝男

馬目与三郎

蓮沼龍輔

伊藤総代

友人継代

諸橋久太郎

蓮沼龍輔

馬目与三郎

馬目直二

馬目唯介

豊田久義

高木次雄

馬目芳久

馬目直二

馬目唯介

子弟の教育



猪狩勝已

今もは市き最いとうく

子弟の教育

猪狩勝四

来年高校を受験しようと思はず。少年はこじらライラとしているように見える。志望校の選定がそろそろきめられかけているからだ。東京では十一月に中間試験をやつて受験をきめているが、この地方では教師と親の話し合いできることになつてゐるから、少年少女としては不安が高じて神経衰弱になるものもあるらしい。

同じ教育規則によつて設立されていども、高校だから差別はないはずだが、伝統の長い学校は施設も整つていて高く評価されられる。だから親も子も差別の良い学校を選ぶ傾向がある。これを野放しておよく特徳の学校だけに受験生が殺到するというので志望校の調査といふことが行われるらしい。

学校に多少の差はあるとしてもそれによつて人間の価値はきめられない。要は学生自身が勉強するかどうかである。この地方で一流と見られている高校が五箇以内の優秀な生徒が、東京の一流高校へ転校したら下位の成績がつたといふ話もある。それほど東京の争は勉強していなかった。高校以前の中学校既に力に差がつているともいえよう。だから高級選定で目の色をかえるよりも恥ずかしくないだけの実力をつけるように当人もやだんの勉強をし、親もこれぞ神佐してやることが大切だとたう。やの従姉の子弟の中からたゞ三校しかなく、入学生徒の数は七百名前後だったところが今は特殊教育高級を除いても十

指で数えるだけの高校がある。入学生徒数も三千名に近い。それだけ経済力が豊かになり教育に対する関心が高くなつたことは喜ぶべきことである。地方産業の発展には教育を受けた優秀な人材が必要である。だからこそ常識試験では奨学金制度を設け、東京に学生寮も建ててある。だが学校教育だけが人材を作ることはできない。学校の科目で成績が悪くとも機械の操作に優秀な人物もある。商業の道に進む者もある。このような人はたちは無理に高校に入學しても自分の才能を発揮することがで言ず、学科でくくれる所を取ることにヒケ目を感じただけである。その結果は伸びるぐさ材の芽あつてしまうことになる。このことを親はよく考えるべきであつて、学校教育を受けて延

びる力のある者は必ずいる方法を講じても勉強させるがよからう。学校教育に向かないと思われる者は早く実務につかせるべきである。高校で三年間苦労する代りに実務を身につける方が実社会では強い。能力以上に背負ひをして高校を卒業しても、実力が伴わなければ社会では認められはしない。社会では各自だけの学習よりも実力ある人間を求めているのだ。同じことは大学についてもいえる。来年卒業の大学生は極度の就職難に陥まざれてい。特に文系系統の生徒は就職のため、數十倍の競争率の中であつている。ついには両親から何のために大学を出たのか」といわれるものもあるらしい。高校卒の就職よりも大学卒の就職の方がさらに困難である。大学卒といふレソナルによつて就職の機会は、両親の希望や面倒にとらわれず子弟の能力と将来を考えたうの指導に当つてもらいたい。

平市況		野菜		東京市況		魚		野菜		果物	
品名	安値	高値	品名	高値	量数	安値	高値	产地	京知玉	玉京	中15キロ
菜ほにご	10	25	類草んう	10	25	400	770	東愛	京知玉	玉京	12100
れんじ	10	17	根ぎぎつもももぶ	10	17	300	800	千埼	玉京	埼玉	2525
うんぽ	30	48	菜き	10	17	400	550	東城	京川	城形	2424
ねや	15	40	地まこぎいろこか	10	17	165	170	茨京	形玉	玉道	3838
やとい	35	30	大同かにごはほ	10	17	110	120	東茨	木玉	山地	5050
きじさ	20	27	葉類つ菜	10	17	300	350	東茨	玉道	岡玉	4848
長さか	15	25	根ふんうす	10	17	75	84	茨山	葉靜	葉葉	2020
白か	10	5	草類つ菜	10	90	90	98	埼北	葉葉	千葉	4545
産さ	10	10	じんぼれ	10	41	41	75	和各	玉葉	埼玉	1414
煮や	25	5	れんべ	10	25	25	37	静埼	葉葉	埼玉	230230
やとい	10	10	いまと	10	27	27	77	千東	葉葉	埼玉	3333
きじさ	10	10	三たろせら	10	20	20	33	靜北	葉葉	埼玉	1919
長さか	25	5	つや	10	115	115	150	和各	葉葉	埼玉	1919
白か	8	10	いまがね	10	95	95	105	静北	葉葉	埼玉	830830
産さ	10	15	さと	10	160	160	250	千東	葉葉	埼玉	270270
煮や	15	15	三たろせら	10	78	78	165	靜北	葉葉	埼玉	5656
むま煮ま	5	5	玉生わま	10	140	140	90	和各	葉葉	埼玉	2525
なしがく	8	10	切れせばざ	10	2	2	180	千東	葉葉	800800	
なしがく	10	15	さ	10			8	靜北	葉葉	埼玉	600600
なしがく	15	15	さ	10				和各	葉葉	埼玉	25002500
なしがく	8	8	さ	10				千東	葉葉	埼玉	15001500
なしがく	5	5	さ	10				靜北	葉葉	埼玉	15001500
なしがく	5	5	さ	10				和各	葉葉	埼玉	25002500
なしがく	5	5	さ	10				千東	葉葉	埼玉	6060
なしがく	15	15	さ	10				靜北	葉葉	埼玉	120120



児童の冬休みの対策

西独便り②

樂しいクリスマス

時間の大切さ痛感

(續) 昨次書いた
日本からお贈りにれば不況の
嵐に負けず日々牛鹿にほんじお
られるところですか、こちらの
石良界もやはり不況で、私たちが
所屬するルゼンキュヒナー族は
(ハンボルン)は今月(十月)は公
休以外日々休みがあります。
家庭を持たない私たちはさほど感
じませんが、他の人達は大分つ
ているようです。私は下宿をして
一年二ヵ月になるので、食事
口常話、娛樂などのもく
第1にとけこんで居ました。日本で
はやらない行事もあり、誕生日、
カーニバル、クリスマスなど楽し
ます。祭りお祝いのト音でやっている増子君

(根本三吉君より)

故郷を離れて見送るを受け、出発

した

日本ばかり希望を持つて色々なも

のを見ることに重点をおいており

ます。ドイツの边界も不景氣で

毎土曜日が休日になりますが

常盤の不況という文字をなくす

すようにガババつ下さい。私たち

ちも遅い裏面から祈つております

(立志義君より)

十月中旬だといふに初冬を思ひ

平市校外生活指導連盟では二十七
日後高で冬休み対策理事会を
開き年末年始の児童、生徒の街頭
補導は休業運賃だけで実施してい
ます。

たがことばなむの上T A代表、
青葉会、報道機関の協力をもとめ
市民運動などで実行のこと、十
二月六日午後一時から平一中に市

市民運動などで実行のこと、十
二月六日午後一時から平一中に市

をきめる。

内閣の児童、生徒代表などを集め
たのが今はまだ日本は本当に恵まれ
たのです。それで、朝は活動をう
ながし夜はベッドの快い眠の誘

いものです。中でもカーニバルは

私の大好きなもので、十一月

十一日の午後十時十一分一秒

から始まる翌年の二月末まで続く

のですが、何といつも最後の二

日間が見ものです。

これから寒くなる道路、水がは

りますので自転車で、運動する私

たちばかりです。秋から

ボンに移りましたが、前のペー

ントも自由な無事に通しました

ドイツ人同様真面目に作業し

してから車や半年、この間距離や

かなり進歩のあとが見られるし

食生活にも少しつらなれ、風俗習

慣ともドイツ人にはなじみます

ですが、増さまの心地が察されま

す。皆さん努力して、常に盛ん

に活動しております。

日本の境界は極度の不況のこと

から今はホーベル松の採炭天とし

て働いています。語学は我ながら

まだ未だ無事に通しました

ドイツ人同様真面目に作業し

してから車や半年、この間距離や

かなり進歩のあとが見られるし

食生活にも少しつらなれ、風俗習

慣ともドイツ人にはなじみます

ですが、増さまの心地が察されま

す。皆さん努力して、常に盛ん

に活動しております。

日本の境界は極度の不況のこと

から今はホーベル松の採炭天とし

て働いています。語学は我ながら

まだ未だ無事に通しました

ドイツ人同様真面目に作業し

してから車や半年、この間距離や

かなり進歩のあとが見られるし

食生活にも少しつらなれ、風俗習

慣ともドイツ人にはなじみます

ですが、増さまの心地が察されま

す。皆さん努力して、常に盛ん

に活動しております。

日本の境界は極度の不況のこと

から今はホーベル松の採炭天とし

て働いています。語学は我ながら

まだ未だ無事に通しました

ドイツ人同様真面目に作業し

してから車や半年、この間距離や

かなり進歩のあとが見られるし

食生活にも少しつらなれ、風俗習

慣ともドイツ人にはなじみます

ですが、増さまの心地が察されま

す。皆さん努力して、常に盛ん

に活動しております。

日本の境界は極度の不況のこと

から今はホーベル松の採炭天とし

て働いています。語学は我ながら

まだ未だ無事に通しました

ドイツ人同様真面目に作業し

してから車や半年、この間距離や

かなり進歩のあとが見られるし

食生活にも少しつらなれ、風俗習

慣ともドイツ人にはなじみます

ですが、増さまの心地が察されま

す。皆さん努力して、常に盛ん

に活動しております。

日本の境界は極度の不況のこと

から今はホーベル松の採炭天とし

て働いています。語学は我ながら

まだ未だ無事に通しました

ドイツ人同様真面目に作業し

してから車や半年、この間距離や

かなり進歩のあとが見られるし

食生活にも少しつらなれ、風俗習

慣ともドイツ人にはなじみます

ですが、増さまの心地が察されま

す。皆さん努力して、常に盛ん

に活動しております。

日本の境界は極度の不況のこと

から今はホーベル松の採炭天とし

て働いています。語学は我ながら

まだ未だ無事に通しました

ドイツ人同様真面目に作業し

してから車や半年、この間距離や

かなり進歩のあとが見られるし

食生活にも少しつらなれ、風俗習

慣ともドイツ人にはなじみます

ですが、増さまの心地が察されま

す。皆さん努力して、常に盛ん

に活動しております。

日本の境界は極度の不況のこと

から今はホーベル松の採炭天とし

て働いています。語学は我ながら

まだ未だ無事に通しました

ドイツ人同様真面目に作業し

してから車や半年、この間距離や

かなり進歩のあとが見られるし

食生活にも少しつらなれ、風俗習

慣ともドイツ人にはなじみます

ですが、増さまの心地が察されま

す。皆さん努力して、常に盛ん

に活動しております。

日本の境界は極度の不況のこと

から今はホーベル松の採炭天とし

て働いています。語学は我ながら

まだ未だ無事に通しました

ドイツ人同様真面目に作業し

してから車や半年、この間距離や

かなり進歩のあとが見られるし

食生活にも少しつらなれ、風俗習

慣ともドイツ人にはなじみます

ですが、増さまの心地が察されま

す。皆さん努力して、常に盛ん

に活動しております。

日本の境界は極度の不況のこと

から今はホーベル松の採炭天とし

て働いています。語学は我ながら

まだ未だ無事に通しました

ドイツ人同様真面目に作業し

してから車や半年、この間距離や

かなり進歩のあとが見られるし

食生活にも少しつらなれ、風俗習

慣ともドイツ人にはなじみます

ですが、増さまの心地が察されま

す。皆さん努力して、常に盛ん

に活動しております。

日本の境界は極度の不況のこと

から今はホーベル松の採炭天とし

て働いています。語学は我ながら

まだ未だ無事に通しました

ドイツ人同様真面目に作業し

してから車や半年、この間距離や

かなり進歩のあとが見られるし

食生活にも少しつらなれ、風俗習

慣ともドイツ人にはなじみます

ですが、増さまの心地が察されま

す。皆さん努力して、常に盛ん

に活動しております。

日本の境界は極度の不況のこと

から今はホーベル松の採炭天とし

て働いています。語学は我ながら

